Das 324er Team fährt auf Seminar!

Von 4. – 6. Mai waren wir in der Südsteiermark auf Seminar, um das kommende Studienjahr zu Planen und unsere Strukturen zu überarbeiten.

Alles verändert sich, so auch der 324er. Viele unserer alt gedienten Mitarbeiter sind im vergangenen Jahr mit ihrem Studium fertig geworden, oder werden bald fertig und können deshalb nicht mehr soviel Zeit wie früher investieren. Gleichzeitig haben wir aber auch Zuwachs bekommen. Zum Glück finden doch immer wieder engagierte Studierende, die ihren Studienalltag mit gestalten wollen, den Weg zu uns in den 324er (auch du bist herzlich Willkommen). Aus diesem Grund sind wir. euer 324er Team (sowohl das alte als auch das neue), auf ein gemeinsames Seminar nach Gamlitz gefahren.

Dort haben wir intensiv daran gearbeitet neue Ideen zu entwickeln um unsere Arbeit für euch zu verbessern. So sind viele neue Vorschläge und Projekte entstanden, die einerseits den 324er für euch transparenter machen und andererseits die Qualität der angebotenen Services verbessern sollen.

So wird es zum Beispiel zu Beginn des nächsten Wintersemesters wie-

der unseren Wandkalender für euch geben. Außerdem wollen wir eine Broschüre für euch herausgeben, in der ihr uns und unsere Angebote besser kennenlernen könnt.

Unser Ziel ist es, dass der 324er für euch wieder mehr zu einer zentralen Anlaufstelle, für alle Belange mit denen ihr im Laufe eueres Studi – Lebens konfrontiert werdet, wird.

Nichts desto Trotz kam natürlich auch der Spaß für uns nicht zu kurz.

Denn nur wenn man mit Spaß bei der Sache ist kann man auch erfolgreich etwas bewegen.

In diesem Sinn werden wir auch nächsten Herbst wieder mit neuen Mitarbeitern und frischem Elan für euch da sein und versuchen den Uni – Alltag mit zu gestalten.

Markus Hauser

